



Tournoi d'Echecs « sélection AGDE VILLEURBANNE 21/9/14 » Premiers commentaires

Annoncé par affiches aux divers acteurs rhodaniens du jeu d'Echecs (Fédérations, clubs, joueurs isolés..), l'OPEN semi-rapide de sélection rhonalpin aux rencontres 2014 du CAP D'AGDE (16 au 25/10) a réuni, au gymnase Mollier à VILLEURBANNE, 51 participants

Jeunes et moins jeunes, licenciés ou pas, ils arrivaient de départements divers : RHONE-LOIRE-ARDECHE-ISERE-DROME.

C'est relativement moins qu'en 2013, la journée choisie étant aussi celle d'un « premier Tournoi » d'un club FFE nouvellement créé. Du coup, avec l'aide partenariale de la Municipalité de VILLEURBANNE, de la CCAS Nationale, de la CMCAS de LYON, des clubs ECV, GAZELEC et Lyon64 Echecs (matériel, logistique diverse), il était relativement plus fluide à gérer.

Cette année, au total 17 joueurs, aussi bien individuels qu'en équipes (2 CMCAS et 1 Education Nationale LYON), furent « sélectionnés », bénéficiant à ce titre de condition d'hébergement intéressantes pour aller au CAP.

Plusieurs moments de convivialité : tout au long de la journée, près du bar tenu par des bénévoles et le soir, lors de la remise de plusieurs coupes et d'un apéritif final des organisateurs.

Encore merci à toutes les personnes des structures impliquées et des joueurs qui contribuent ainsi à la pérennisation de la participation régionale